

DLRE1

Wahl Ersatzdelegierte Länderrat

Initiator*innen: Sebastian Trapp

Titel: Sebastian Trapp

Bewerbung [PDF]

Bewerbung für den Länderrat (offen/Ersatz)

Hallo,

ich bin Sebastian. Ich bin in der GJ geblieben, weil ich es sehr wichtig finde, dass die GJ eine stabile **Kritikerin der Grünen** bleibt.

Zum stabil sein gehören für mich zwei Dinge: Die Strukturelle und die Politische Stabilität.

Für **strukturelle Stabilität** sorgen wir in dem wir unseren Verband absichern und stärken. Dazu gehört für mich auch vollständige **Delegationen** aufzustellen. Deswegen kandidiere ich auch auf einen Ersatzplatz. Ich finde es wichtig, dass wir als GJ und insbesondere als großer Landesverband unsere **Strukturen** möglichst breit aufstellen und auch mit gutem Back-Up an den Start gehen.

Die **Politische Stabilität** wird in den nächsten vier Jahren vielleicht wichtiger denn je. Wir werden für alles kämpfen müssen. Für Menschenrechte, für Klimaschutz, für Soziale Gerechtigkeit und nicht zuletzt für unsere Zukunft. Ich finde wir gehen mit Anträgen wie den zum **politischen Kompass** auf der Landesdelegiertenkonferenz genau den richtigen Weg und ich freue mich in den nächsten Jahren mit euch dafür zu sorgen, dass wir viele solcher Anträge stellen. Vielleicht ja auch auf Bundesebene, auch dafür ist der **Länderrat** wichtig.



Sebastian
Politischer Geschäftsführer GJ Köln

Meine Bewerbung ist ja eher kurz, falls ihr Fragen habt meldet euch gerne 😊

E-Mail: sebastian.trapp@gj-nrw.de

Insta: [sebastian.tgj](https://www.instagram.com/sebastian.tgj)